

Cousance • Sport boules : les Polinois s'imposent lors du challenge vétérans en quadrette

Le club de boules du président Gilles Chateau a organisé En Lune, le traditionnel concours vétérans annuel en quadrettes. 16 formations venues du Jura et de Saône-et-Loire s'étaient déplacées malgré un temps très incertain. Si le repas de midi a fait l'unanimité, les parties jouées toute la journée ont permis aux équipes de s'affronter dans le meilleur esprit.

Au final, c'est l'équipe mixte de Poligny (Lambert, Roy, Clerc et Fromont) qui l'emporte devant les Cheminots lédoniens et Champagnole.

À noter par ailleurs que le club local verra Nathalie Royer, championne régionale en simple, participer au championnat de France et que Gilles Chateau et Damien Berthet, récents champions du Jura en double, tenteront de se qualifier au championnat de France lors de l'épreuve régionale à Dole dimanche prochain.



Les responsables vétérans du club entourent les vainqueurs du jour. Photo Robert Chambard